
Product # 112204

NET WEIGHT/CONTENU NET: 7.25 oz  (205g)

WARNING:
FLAMMABLE. CONTENTS UNDER PRESSURE. DO NOT PUNCTURE OR 

INCINERATE. MAY CAUSE EYE AND SKIN IRRITATION. MAY BE HARMFUL IF
SWALLOWED. CAREFULLY READ CAUTIONS ON BACK PANEL.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

AVERTISSEMENT: 
INFLAMMABLE. CONTENU SOUS-PRESSION. NE PAS PERCER OU INCINÉRER.
PEUT CAUSER DE L’IRRITATION OCULAIRE ET CUTANÉE. PEUT ÊTRE NOCIF SI
INGÉRÉ. LIRE ATTENTIVEMENT LES MISES EN GARDE APPOSÉES AU VERSO.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Fragrance BurstTM - French Vanilla
FOR INDUSTRIAL, IN STI TU TION AL AND FOOD PLANT USE ONLY. NOT FOR

HOUSEHOLD USE OR RESALE. 
POUR USAGE INDUSTRIEL, INSTITUTIONNEL ET DE NOURRITURE DE USINE

SEULEMENT.
Total Dry Room Freshener

Fragrance BurstTM French Vanilla is formulated with SE-500™, a revolutionary odor neu-
tralizer that can handle even the most difficult odor problems. Fragrance BurstTM French
Vanilla is a totally dry spray that elim i nates tough odors in the air with out messy fallout.
VOC compliant air freshener.
DIRECTIONS FOR USE: Place aerosol refill into metered dispenser following instruc-
tions in cabinet. For best results, set to spray, every 15 minutes. One refill can controls
odors for up to 4,000 cubic feet. Each can contains 3,000 metered releases. 
FOR FOOD PLANT USE: This deodorizer should not be used on food handlers clothes
to avoid masking poor sanitation conditions.
TOP FIVE INGREDIENTS AND HAZARDOUS SUBSTANCES: Ac e tone (CAS# 67-64-1),
Propane (CAS# 74-98-6), Isobutane (CAS# 75-28-5), Fra grance (CAS# Proprietary)
and Odor Neutralizer (CAS# Proprietary).
HMIS: Health 2, Flammability 4, Reactivity 0, Protective Equipment B.

Produit totalement sec pour le rafraîchissement de l'air
Fragrance BurstTM French Vanilla est formu lé avec SE-500TM, un neutralisant révolution-
naire des odeurs qui peut avoir raison des problèmes d'odeurs les plus difficiles.
Fragrance BurstTM French Vanilla est un spray totalement sec qui élimine les odeurs
dans l'air sans aucune retombée malpropre. Assainisseur d'air conforme à la règlemen-
tation sur les composés organiques volatiles (COV).
MODE D'EMPLOI: Placer la recharge de l'aérosol dans le distributeur à compteur selon
les instructions sur le cabinet. Pour les meilleurs résultats, réglez le distributeur pour
une pulvérisation toutes les 15 minutes. Une bombe de recharge peut contrôler les
odeurs dans une pièce allant jusqu'à 4.000 pieds cubes. Chaque bombe contient 3.000
décharges au compteur.
POUR L'USAGE DE USINE DE NOURRITURE: Ce déodorant ne devrait pas être
employé sur des vêtements de manipulateurs d'aliments pour éviter de masquer des
états faibles d'hygiène.
CINQ INGRÉDIENTS PRINCIPAUX ET SUBSTANCES DANGEREUSES: Acétone
(CAS# 67-64-1), Propane (CAS# 74-98-6), Isobutane (CAS# 75-28-5), Parfum
(CAS# Propriétaires), Neutralisant des odeurs (CAS# Propriétaires).

NOW WITH
SE-500™
Maintenant avec

SE-500™

WARNING: Flammable. Contents under pressure. Do not puncture or incinerate. May cause eye
and skin irritation. May be harmful if swallowed. Use only with adequate ventilation.
PRECAUTION: Do not spray in eyes or towards face. Do not transport, use, store or dispose of
near flames, sparks or other sources of heat ignition. Do not store in temperatures above 1200F
(500 C). Do not place near heat source, radiator or in direct sunlight. High temperatures may cause
container to burst. 

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
DELIBERATELY CONCENTRATING AND INHALING THE VAPOR OF THE CONTENTS MAY BE HARMFUL
OR FATAL.
FIRST AID: If in eyes, flush immediately with water for at least 15 minutes. Remove contact lens-
es. Get medical help. For skin contact, wash with soap and water. If swallowed, do not induce vom-
iting. Aspiration hazard. Call a physician immediately. Provide oxygen or fresh air if overcome by
vapors.

AVERTISSEMENT : Inflammable. Contenu sous pression. Ne pas percer ou incinérer. Peut causer
de l’irritation oculaire et cutanée. Peut être nocif si ingéré. Utiliser toujours avec une ventilation
appropriée.
PRÉCAUTION : Ne pas vaporiser dans les yeux ou en direction du visage. Ne pas transporter, utilis-
er, entreposer ou éliminer près de flammes, d’étincelles ou toute autre source d’allumage. Ne pas
entreposer à des températures au-dessus de 50 °C (120 °F). Ne pas placer près d’une source de
chaleur, d’un radiateur ou en plein soleil. L’exposition aux températures élevées peut causer l’é-
clatement du contenant.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
LA CONCENTRATION ET L’INHALATION VOLONTAIRE DES VAPEURS DE CE CONTENANT PEU-
VENT ÊTRE NOCIVES OU MORTELLES.
PREMIERS SOINS : En cas de contact oculaire, rincer immédiatement avec de l’eau au moins 15
minutes. Retirer les lentilles cornéennes. Obtenir une aide médicale. En cas de contact cutané, se
laver au savon et à l’eau. En cas d’ingestion, ne pas faire vomir. Risque d'absorption par aspira-
tion. Contacter un médecin. Fournir une source d’oxygène ou d’air frais si les vapeurs deviennent
encombrantes.
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French Vanilla
AIR FRESHENER / ASSAINISSEUR D'AIR 

State Industrial Products
3100 Hamilton Avenue,
Cleveland, OH 44114
To Order Call: 1-866-747-2229
www.stateindustrial.com

Canada
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To Order Call: 1-800-668-6513
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